



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:59

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 25 de Agosto de 2004

Bolsa de Noticias

+Se reunirá Bolaños y Ortega.(Portada)

+La reunión se dice será hermética y sin aviso a los medios de comunicación. En su última comparecencia Bolaños dio que evita reunirse con Ortega y que se le anda corriendo, sin embargo trascendió que ya sus respectivas comisiones afinan la agenda de la reunión.

+Repuesta de apelación de Fiallos será después de elecciones. (Portada)

+Luego de pagar una fianza de 1,500 córdobas, el Juez David Rojas concedió liberar a Alejandro Fiallos. Sin embargo se supo que más pronto que tarde se pronunciará la Contraloría luego de una auditoría de INIFOM, donde supuestamente sale "pegado".

+Rizo expresa desacuerdos al Presidente Bolaños. (Portada)

+Le reclama sobre ruptura con el PLC.

+Superintendencia de Servicios va para noviembre. (Pág. 3)

+El coordinador de la bancada sandinista, diputado Edwin Castro, informó que esa bancada dio su pleno respaldo a la ley de creación de la Superintendencia de Servicios Públicos, y aseguró que estará aprobada a más tardar en noviembre próximo.

+Denuncian contaminación ambiental en Granada. (Pág. 7)

+Pobladores de Granada denunciaron en la Procuraduría Ambiental que la empresa REPTINIC de Granada está contaminando el manto acuífero con derrames de químicos.

+Quién es la víctima: Fiallos o Mairena? (Ultima Parte. William Ernesto Roiz. Pág. 16)

+Fiallos quien hasta hace unos días era un poderoso Ministro del Gobierno, quien goza de toda la confianza del presidente de la República Enrique Bolaño, del presidente de el partido del Gobierno, que es también secretario de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, doctor Miguel López Baldizón, que goza del apoyo de la Directiva del APRE. En fin un señor poderoso o la licenciada María Teresa Mairena Rayo, una profesional sin mayores relaciones políticas poderosas, enviada al desempleo por Fiallos y sus subalternos quienes le declararon "muerte civil" al no permitir que trabaje más en el Estado.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Punto de Vista**

Presentador: Félix Cisneros

Invitados: Dra. Asunción Moreno y Lic. Silvia Juárez

Tema: Buffet Jurídico de la UCA

La doctora Moreno manifestó que el buffet tiene 35 años de existencia en los cuales se ha caracterizado por ofrecer un servicio humanitario para las personas de escasos recursos que buscan acceso a la justicia.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:59

PAG - 2 -

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Carlos Salgado

Tema: Actuar del Presidente Enrique Bolaños.

Según Carlos Salgado la prensa extranjera en Nicaragua en el encuentro que sostuvieron ayer con el Presidente Bolaños, no lo vieron coherente, ni cohesionado en su actuar como Presidente, por lo que consideran que Nicaragua tiene un Presidente poco serio.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Reynaldo Flores (Candidato a Alcalde de Ciudad Sandino por el FSLN)

Tema: Exposición de proyectos que piensa desarrollar en la Alcaldía

Reynaldo Flores comentó que continuará con los proyectos que deje pendiente el actual alcalde e invertirá recursos en la juventud para evitar que los jóvenes sean presa de la delincuencia y de la droga.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Eddy Morales (MECD)

Tema: Metodología para tomar la talla de los niños de Preescolar y Primaria

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Vida Luz Meneses

Tema: Actividades de la Coordinadora Civil

La licenciada Meneses comentó que la Coordinadora Civil ha alcanzado cierto grado de madurez y han avanzado en la cohesión social, lo que considera un logro, porque es difícil mantener la diversidad unida en Nicaragua y este año están más fuertes, en el sentido de que crearon un documento que podría llamarse la plataforma política de la Coordinadora Civil, basado en los aportes de tres compañeros a partir de investigaciones y experiencia acumuladas en el análisis del contexto internacional y nacional.

Añadió que si los nicaragüenses no se ponen de acuerdo y no se proponen a resolver de fondo la problemática que impera, se continuará de crisis en crisis. Además existen dos asuntos que marcan la vida política y social del país; uno es el pacto de las cúpulas partidarias del FSLN y el arnoldismo dentro de los liberales y la otra es una tendencia provocada por todo este ámbito de mercado que se nos impone a través del sistema neoliberal que domina el mundo.